

# **Gasaustritt**

2012-02-27 21:45 von Wolfgang Rinner

## **Massiver Gasgeruch bei Wohnhaus in der Schöcklstraße**

Aufgrund von intensivem Gasgeruch im Hof des Wohnhauses alarmierte die Mieterin die Feuerwehr St. Radegund.

Da nach dem Abschalten der Gastherme und dem Abdrehen des Hausanschlusses weiterhin Gasgeruch auftrat, wurde vom Einsatzleiter der Gas-Notdienst der Energie Steiermark angefordert.

Gemeinsam wurden Gasmessungen vorgenommen um etwaige Leckagen zu detektieren. Aus Sicherheitsgründen wurde das Gashauptventil der Tankanlage abgedreht.